

SAVE THE DATE



6 octobre 2017
de 12h à 15h
à Beychac et Caillau

Jacques DUFORT

Président

et

Olivier DESBREE

Directeur Général

vous convient à :

L'inauguration de la

Première Maison COMEPOS en Nouvelle-Aquitaine

La remise du

Premier Label définitif E+C- (*Energie positive, Carbone négatif*)
en Nouvelle-Aquitaine



COMEPOS

Le projet COMEPOS, dont l'objectif original consiste à mesurer l'impact énergétique et environnemental des usages des résidents d'une maison à énergie positive afin d'établir un référentiel en perspective de la RT 2020, entre dans sa phase expérimentale avec l'inauguration de la « maison COMEPOS d'IGC ». Cette inauguration est l'aboutissement d'une coopération étroite et suivie entre IGC, constructeur adhérent au syndicat "Les Constructeurs et Aménageurs de la FFB", l'ADEME, les scientifiques du CEA, du CNRS, d'ARMINES, du CSTB et un consortium d'industriels tournés vers l'innovation.

Le principal résultat attendu est la validation en conditions réelles de la faisabilité des maisons à énergie positive sur un large panel, représentatif des différents climats et des divers modes de construction. Le retour d'expérience du projet sera un atout précieux pour contribuer à l'évolution de la réglementation thermique à l'horizon 2020.